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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы «Проект благоустройства общественного пространства для условий Арктики».В рамках работы был проведён анализ существующего российского и зарубежного опыта проектирования благоустройства набережных в городах с северным климатом, а также нормативно-правовой базы Российской Федерации. На основе чего были выявлены необходимые принципы и требуемые элементы для комфортного благоустройства открытых общественных пространств, расположенных в Арктической зоне Российской Федерации и разработан проект благоустройства участка набережной в г. Архангельске.В ходе выполнения работы были решены следующие задачи: 1. Изучена российская нормативно-правовая база в области благоустройства; 2. Проведён анализ реализованных проектов со схожими условиями; 3. Разработан проект благоустройства с помощью принципов, выявленных в результате анализа; 4. Проведено технико-экономическое сравнение для выбора функционального освещения, тротуарного покрытия и ветрозащитного покрытия; 5. Выполнен расчёт конструкции МАФ (беседка); 6. Разработана сеть дождевой канализации.
        

        
          The topic of the final qualifying work is "Public space improvement project for Arctic conditions".As part of the work, an analysis of the existing Russian and foreign experience in designing the improvement of embankments in cities with a northern climate, as well as the regulatory framework of the Russian Federation, was carried out. On the basis of which the necessary principles and required elements for comfortable landscaping of open public spaces located in the Arctic zone of the Russian Federation were identified and a project for landscaping a section of the embankment in Arkhangelsk was developed.During the work , the following tasks were solved: 1. The Russian regulatory framework in the field of landscaping has been studied; 2. The analysis of implemented projects with similar conditions is carried out; 3. The landscaping project has been developed using the principles identified as a result of the analysis; 4. A feasibility study was conducted to select functional lighting, paving and windproof coating; 5. The calculation of the design of the small architectural form (gazebo) is performed; 6. A rain sewer network has been developed.
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